



2024(令和6)年度 5月号

2024. 5. 15

俣野っ子だより

藤沢市立俣野小学校

校長 繁里 洋子

先週、ゴールデンウィークが終わりました。

4月から、新しい環境になったり、天候が日替わりで寒暖の差が激しかったりと子どもたちの疲れがたまっている頃でもあったので、のんびりと休日を楽しむご家庭も多かったのではないのでしょうか。また逆に、心身ともにリフレッシュをしようと遠出やスポーツを思いっきり楽しんだご家庭もあったと思います。

新しい年度も1ヶ月が経ち、当初の緊張感が少しずつほぐれ、自分なりのペースを確立していく時期に入りました。学習面、生活面ともに意欲的に取り組み、充実した時間を過ごせるように教職員一同サポートをしていきたいと思っております。ご家庭におかれましては、早寝・早起き・朝ごはんを引き続き気にかけていただき、お子様が元気いっぱい学校生活を送れるようサポートをお願いいたします。

< 5・6月の行事予定 >

急な変更の際には、ご連絡します。ご了承ください。

	曜	主 な 行 事	日	曜	主 な 行 事
5/15	水	委員会活動	31	金	1・2年遠足
16	木	1年授業参観 六会民生委員校門パトロール	6月の行事予定		
17	金	3・4年遠足	1	土	校庭開放日
18	土	校庭開放日	3	月	民生委員懇談会 教育実習開始(6/28まで)
20	月	引き渡し訓練(5H) PTA総会 15:40	5	水	委員会活動
21	火	あいさつ運動	6	木	六会民生委員校門パトロール 1年生を迎える集会
22	水	6年体育大会	7	金	代表委員会
23	木	全学年眼科検診	10	月	テストメール
24	金	鑑賞教室	11	火	PTA会費集金日
27	月	校内研究会のため午前授業	12	水	クラブ活動 側わん検診(対象者) 5年八ヶ岳事前検診
28	火	5年授業参観・八ヶ岳説明会	13	木	学校評議員会
29	水	耳鼻科検診(2・4・6・またの学級) クラブ活動 代表委員会	14	金	4年ごみ体験学習
30	木	全学年内科検診			

○授業参観・学級懇談会、家庭訪問、ありがとうございました。

4月に実施した授業参観・懇談会に足を運んでくださり、また、5月の家庭訪問では地域別日程にご協力くださりありがとうございました。保護者の皆様と担任とでお子様についての共通理解や情報共有ができました。子どもをとりまく大人たちが顔を合わせてつながり連携することは、子ども達の健やかな成長を支えていくうえで、とても大切なことだと考えています。お忙しい中とは思いますが、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

○せなかの会による五一山花だんの環境整備

4月20日(土)に、せなかの会の方々と教職員で、五一山花だんの整備を行いました。耕運機が作動しないアクシデントに見舞われましたが、草刈りや、草むしり、土を耕し肥料を施しました。また、今年度は北村さん(ひなた園芸)に事前に話を聞くことができ、肥料の量や植える花などについてアドバイスをいただきました。

これから、五一山花だんに子ども達が花苗を植えていく予定です。おかげさまで下準備が整いました。今年度もご協力ありがとうございました。

○スクールガードリーダーについて

スクールガードリーダーという、子ども達の安全を守るために、学校や通学路の見守りや、巡回指導、安全指導に関するアドバイス等を行ってくれる方がいます。子どもたちの安全・安心を支援してくれる心強い存在です。

○就学援助制度について

藤沢市では、経済的な事情でお子さんの就学が困難な世帯に学用品や給食費の一部を援助しています。4月初めに文書を配付しているのですが、ご希望の方は必要書類を学校に提出してください。

○校庭開放について

藤沢市では、市立小学校の校庭を第1・第3・第5土曜日の午前中に「遊びのひろば」として児童に開放する取り組みをしています。利用する場合は、安全上の配慮から、大人と一緒に来るようお願いします。また、夏季、冬季休業中及び学年始休業中は実施していません。学校行事等で校庭を使用できない場合は、その都度お知らせします。

○学校電話について

学校からご家庭に連絡を入れる際、固定電話以外に携帯電話やIP電話などの複数の番号から発信しています。学校からの発信だとわかるよう、ご登録くださるようお願いいたします。

1 学校から→保護者へ

(発信専用としています。折り返しは「2 保護者から→学校へ」の番号をお願いします。)

①070-7363-5100

②070-7363-5101

2 保護者から→学校へ

①0466-81-7751 (固定電話)

②0466-50-8320 (IP電話)

③090-4755-0354 (携帯電話 主に遠足等の校外学習で使用)

○一年生の給食が始まりました。

4月19日（金）から1年生の給食が始まりました。この日の献立は、カレーライス、フルーツあえ、牛乳です。配膳の時は落とさないようにと慎重にお盆を持ち、席に戻ってからは全員の配膳が終わるまでじっと我慢。「いただきます」のあとは、おいしいそうにぱくぱく。

初めての給食、嬉しさと、ドキドキとが伝わってきました。

5月7日（火）は空豆が出ました。空豆は1年生がさやむきをしてくれました。すっかり、給食のお手伝いができるまでになりました。

<お願い>

○連絡メールについて

本校では、緊急時の連絡を連絡メールで一斉配信しています。みなさまのご協力でトラブルなく使用できています。ありがとうございます。連絡メール配信の際は、学級連絡網（4月に配布済み）による電話連絡は回しませんので、ご了承ください。連絡メール配信を希望されない場合は、担任より電話等で連絡をいたします。

なお、連絡メールは次のような時に配信いたします。

- ①暴風雨警報発令による登下校時刻に関する連絡
- ②不審者情報や児童の安全情報に関する連絡
- ③感染症や天候等による学校行事やPTA行事の日程変更
- ④その他緊急に保護者に通知する必要があると校長が判断したものおよび、教育委員会からの連絡など

連絡メールのテスト配信を、6月10日、8月30日、11月11日、1月22日の正午に予定しています。

メールが届かない時には、必ず学校までご連絡ください。

また、メールアドレスを変更したときにも、再登録が必要です。学校にご連絡いただき、対応をお願いします。緊急時の連絡がスムーズに行えますようご協力ください。